

Compte rendu



L'homme couleur

Les bienfaits des couleurs sur l'être humain

Jeudi 13 Février 2020 – Sainte Foy les Lyon

Dr Raphael Nogier

Cette conférence de Raphaël NOGIER nous a permis de comprendre que le corps humain est photorécepteur et photoémetteur.

Cela signifie que l'on capte les photons comme les plantes le font et l'utilisent lors de la photosynthèse. Notre corps émet également des photons. La lumière colorée est une émission fréquentielle de particules photoniques. On sait que notre corps perçoit les fréquences lumineuses visibles de 400 à 740 nm par la rétine.



Ce qui est moins connu, c'est la réception par la peau de ces fréquences colorées ainsi que les fréquences infrarouges non visibles.

L'utilisation de la photoréception permet de faire des diagnostics précis grâce à la projection colorée de certaines fréquences lumineuses. Les thérapeutiques en découlent avec l'utilisation des mêmes fréquences ou avec d'autres fréquences complémentaires.

Le Docteur Paul NOGIER, physicien et médecin a élaboré de nombreuses indications à cet effet.

Cette conférence est une ouverture vers une autre médecine complémentaire, la photonothérapie élaborée par le Docteur Pierre MAGNIN.

Merci au Dr Nogier et à l'équipe SHLYON !

